



ASSOCIATION GÉNÉRALE DES FAMILLES DE TAVERNY

Adieu 2024

Bonjour 2025 !

Chères Adhérentes, Chers Adhérents,

Rappelez-vous, tout au long de l'année 1999 à l'approche du changement de millénaire, nombreux étaient ceux qui annonçaient de façon imminente la fin du monde.

Aujourd'hui, un quart de siècle plus tard, il semblerait qu'ils ne se soient trompés que de quelques lettres : ce n'était pas la fin du monde mais la fin d'un monde qui s'annonçait avec les années 2000.

Agressivité, violences, catastrophes en tout genre, Covid, guerre en Europe, imbroglio politique... Non décidément, rien n'est plus comme avant...

Dans ce contexte, l'AGFT fière de ses 80 ans d'existence et forte de ses valeurs sera à vos côtés pour tenter, au travers de ses différentes activités, de vous faire oublier vos tracas.

Associé aux membres du Conseil d'Administration, je vous présente mes Meilleurs Vœux pour 2025.

Je souhaite que cette nouvelle année vous apporte, ainsi qu'à vos familles, santé, bonheur, et épanouissement.

A très bientôt.

Bien cordialement.

Patrick ABLIN